

Spectacle de fin d'année : Une journée au musée

Posté le Dimanche 18 Juin 2017, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

8-SPECTACLE de fin d'année : ☐ ☐ ☐ ☐ ☐ "Une journée au musée"

Dimanche 18 juin 2017

Ce dimanche 18 juin, à la salle de cinéma de Gabarret, les élèves de l'école primaire ont entraîné les spectateurs dans une visite de musée un peu particulière.

Un gardien de musée, plein de fantaisie, a délivré, un groupe d'enfants accompagné de leur maîtresse, d'une visite qui s'annonçait bien ennuyeuse !

A travers des danses, des chants et des saynètes, les élèves nous ont fait découvrir les chefs d'œuvres des plus grands artistes.

Pour le final, tous les élèves sont revenus sur scène pour interpréter un chant revisité sur le thème d'une visite au musée, puis les CM1 et CM2 ont chanté en espagnol.

Miro par les élèves de MATERNELLE





FRIEDRICH & HOKUSAI par les élèves de CP, CE1 & CE2





Le secret de la Joconde par les élèves de CM1





Le Pop Art par les élèves de CM2







Le final



Enregistré / Aucun mot clé